

農業体験お世話になりました



10月26日(火)、1年生46名が「農業体験」を行いました。8時20分に現地集合、16時に現地解散という日程で活動を行いました。天候にも恵まれ、貴重な体験をすることができて、みんな満足顔でした。

今回、お世話になったのは、

- 塚本 慎一 様 (郡築1番町)
- 高濱 伸吉 様 (郡築5番町)
- 奥村 泰盛 様 (郡築11番町)
- 田浦 秀秋 様 (郡築11番町)
- 西村 清次 様 (郡築11番町)
- 本田 智久 様 (郡築11番町)
- 澤村 宜幸 様 (郡築12番町)
- 田辺 正美 様 (昭和日進町)



の8軒の農家の皆様でした。打合せも含め2日間、大変お世話になりました。

生徒が書いた感想文やお礼文を紹介します。



【1年1組 長尾 香峯凛 さんの感想より】

私が農業体験学習を通して学んだことは、ミニトマトを作るのがどれだけ難しいか理解しました。私が思っていた以上に足が痛くなったり、トマトを収穫する時に、ヘタが取れないように丁寧に作業することがとても大変でした。私は、改めてミニトマトを作る難しさや大変さがとても分かりました。農業体験でお世話になった塚本さんは、とても親切で優しい人でした。収穫をする時うまくできない時は、隣に来て優しく教えてくださいました。ミニトマトを入れる箱を作る時も、コツを教えてくださいました。とても優しく教えてくださるので、作業がしやすかったです。また、休憩をする時や弁当を食べる時は部屋を用意していただきました。とてもありがたかったです。

農業体験を通して、ミニトマトのことをよく知ったり、ミニトマトがどうやって育てるのかも教えてくれたりしました。



【1年2組 林 恋珀 さんのお礼状より】

先日はお忙しい中、私たちに色々な仕事を教え、体験させてくださり、ありがとうございました。一番最初にした「葉切り」では、ちゃんとできるか心配だったけど、注意点を言いながら、して見せてくださったり、やっている最中に「大丈夫?」と何度も声をかけていただいたので、安心してすることができました。また、箱づくりやシール貼りでは、慣れていくとどんどん作っていったのですごく楽しかったです。少し離れた所にあるハウスの網取りでは、自分たちのような中学生でも少しきつかったのに、そこにいたおばあちゃんたちは元気で楽しそうに仕事をしていて、とてもすごいと思いました。最後にした片付けは一番きつくて、目に砂が入ったりして大変だったけど、みんなと協力して終わらせることができて嬉しかったです。そして、3時にはおやつをくださったり、途中にはトマトを持ち帰り用にちぎらせてくださってありがとうございました。私は、今回仕事をしてみて、仕事の大変さ、それを毎日続けていく皆さんの強い心と元気をすごくまなぶことができました。これからも体に気をつけて頑張ってください。

合唱コンクールに向けて



11月14日(日)に行う文化祭の前半で「合唱コンクール」を行います。

各学年、合唱コンクールに向けて、音楽の時間はもちろん朝自習や帰りの会の時間を使って練習を重ねています。

朝自習の時間では、2学級が同時に体育館に入り、お互いの合唱を聴かせあって、感想を述べ合う取り組みを行っています。他の学級の人たちに見られていることで真剣に取り組むだけでなく、相手の出来映えを確認できることで切磋琢磨しあえるメリットがあります。

合唱コンクールは、学級の絆を深める大切な行事のひとつです。本番まで10日程となりました。みんなで心をひとつにして、本番に向けてがんばっていきましょう。